



# San Lázaro abre sus puertas a la exposición artesanal “Alma y Cultura del Sur”

Boletín No.4055

## San Lázaro abre sus puertas a la exposición artesanal “Alma y Cultura del Sur”

- El objetivo, que el centro y norte del país conozcan las expresiones artísticas y artesanales del sureste mexicano

La Cámara de Diputados, a través de la Comisión de Asuntos Frontera Sur, en coordinación con el Espacio Cultural San Lázaro y la Comisión de Cultura y Cinematografía, inauguraron la exposición artesanal “Alma y Cultura del Sur”, con la finalidad de promover la cultura y las expresiones artísticas y artesanales del sureste mexicano.

El diputado Ismael Brito Mazariegos (Morena), presidente de la Comisión de Asuntos Frontera Sur, agradeció a los más de 200 expositores que participarán del 27 al 31 de marzo en esta expo-venta, toda vez que la finalidad es que el norte y centro de la República “volteen a ver lo que tenemos en el sur”.

Ante diputados locales y autoridades municipales de Chiapas, expresó su agradecimiento a todos, pues subrayó que por ellos es posible este momento, para que los estados que también comprende la Comisión: Tabasco, Campeche y Quintana Roo puedan manifestar su cultura en San Lázaro.

El objetivo, agregó, es que todos seamos amigos y hermanos con nuestros indígenas de Chiapas; que todos podamos estar juntos mostrando lo valioso que somos. Por ello, informó que no sólo habrá artesanías, sino música representativa, muestra gastronómica, conferencias, presentación de libros, mesas de diálogo y cantantes.

Por su parte, el diputado de Morena, Mario Alberto Torres Escudero, sugirió que la comunidad mexicana que vive en el exterior también esté presente. “Quiero que como diputado migrante, a quienes yo represento, también volteen a ver al sur con ese amor que todos los de allá tenemos”.



Todos somos mexicanos, añadió, y nuestra mayor riqueza es la gente, ese corazón que tenemos por nuestra tierra, cultura, alma y tradiciones es lo que tenemos aquí, con todos los compañeros que van a venir a deleitarnos esta semana con su amor.

A su vez, el diputado Roberto Alejandro Segovia Hernández (PVEM) afirmó que esa gran alegría y buena energía que transmiten los habitantes del sur también la apoya la región norte que él representa.

Estamos aquí, dijo, acompañando este gran movimiento que hace la Comisión. Felicito a todos los expositores, artistas y poetas que hoy nos acompañan aquí, afirmó.

La exposición la integran 200 expositores de textiles, ámbar, madera, café, alimentos originarios, promoción de empresas locales y en ella se proyectan videos turísticos y culturales de diferentes municipios de Chiapas.

